
COMPTE-RENDU DU CONSEIL DE L’IPAG DU 16 DECEMBRE 2016 

Le Conseil de l’'IPAG de Valenciennes s’est réuni le 16 Décembre 2016, dans la salle 301 du campus Les 
Tertiales, rue des Cent têtes à Valenciennes. 

Etaient présents : 

Madame MANGEOL, Directrice de l’IRA de Lille et Présidente du Conseil 

Monsieur ABDOUNE, représentant le Sous-préfet de Valenciennes 
Madame ANDRIS, représentant le Maire de Valenciennes 
Monsieur LECHERF représentant le Directeur de l’ Hôpital de Valenciennes 
Monsieur CHERRIER, Directeur de l’IPAG, élu enseignant 

Monsieur LHOMME, Directeur Adjoint de l’IPAG, élu enseignant 
M. POUCHAIN, Elu intervenant extérieur 

Madame LECLERCQ, élue BIATSS 
M. DERV YN, Elu étudiant 

Mme JOUGLET, Elue étudiante 

M. PERUS, Elu étudiant 

Mme DUCHENE, suppléante étudiante 

Avaient donné pouvoir : 

M. LE GOFF, DGAFP à Mme MANGEOL 

Mme MANGEOL, Présidente du Conseil, ouvre la séance du conseil en remerciant les membres présents. 

M. CHERRIER détaille les résultats des élections du 05/12/2016, pour les différents collèges. 
Mme MANGEOL souhaite la bienvenue aux nouveaux membres élus et sollicite la contribution des 
étudiants. 

- 1) Approbation du compte-rendu du Conseil de l’IPAG du 5 octobre 2016 

Le compte-rendu est approuvé à l’unanimité. 

2) Information sur le Budget 2017 

Mme LECLERCA présente les documents budgétaires. Avis favorable du conseil 

3) Création du conseil de perfectionnement et composition 

* Personnel enseignant de l’IPAG 
- le directeur de l’IPAG 

- les responsables pédagogiques des formations (Diplôme d’Administration Générale / Licence 
d'Administration Publique / Master 1 et 2 d'Administration Publique / Préparation aux grands concours 
administratifs / Préparation aux concours internes) 
- le représentant des enseignants vacataires, au conseil de l’IPAG 

* Personnel BIATSS de l’IPAG 
- la Responsable Administrative et Financière de l’IPAG 

* Usagers 

- un représentant des étudiants, désigné par les représentants des usagers au conseil de l’IPAG, et choisi en 
leur sein 

* Personnalités extérieures 
- le président de l’association des anciens étudiants 
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4) Rapport d'activité annuelle du directeur 

M. CHERRIER récapitule l’année sous différents angles, notamment la baisse des effectifs, l’allocation 
ADFP, le développement de l’ Apprentissage, la mise en place du Tutorat, les mouvements de personnel, la 
communication, la recherche et les Relations Internationales. 

Mme MANGEOL remercie M. CHERRIER pour ce bilan très riche et félicite M. LHOMME pour son 
Habilitation à Diriger des Recherches. 

5) Calendrier des sessions d’examen 
Présentation du calendrier, établi avec les Responsables pédagogiques, afin de mieux communiquer les 
échéances aux étudiants. 

6) Information sur le projet d’établissement (devenir de l’'IPAG) 

Les groupes de travail sont en cours à l’'UVHC pour regrouper les 8 composantes de formations dans 2 
ensembles. 

Inquiétude sur la place de l’IPAG, créé par le décret de 1985. 
Mme MANGEOL conclut ce point en demandant que le conseil soit informé au fur et à mesure de 
l’avancement du projet. 

Sans question diverse, Mme MANGEOL lève la séance. 
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